

Italie

Depuis quelque temps, dit la *Voce della Verità*, on parle d'une campagne que la franc-maçonnerie est sur le point de commencer en Italie sous les auspices du ministre Ronchetti, un franc-maçon avéré, lequel veut singe le programme de Combes contre les congrégations religieuses.

Entre temps, on annonce que la commission judiciaire de Rome hâte son enquête sur la reconstitution de main-morte et l'extention du patrimoine congréganiste. On veut donc commencer cauteusement la campagne contre les congrégations, en donnant à cette campagne l'air honnête et tranquille d'une simple enquête statistique, pour s'en servir ensuite au moment donné quand on répétera en Italie ce que Combes a fait en France contre les couvents et le clergé régulier.

A LOURDES

Prêtre et médecin

CETTE année encore, malgré la persécution, le pèlerinage français à Lourdes s'est effectué au milieu d'un grand enthousiasme.

Depuis le jubilé de la fondation des pèlerinages nationaux, on n'avait vu pareille affluence.

Comme d'habitude, la série des cérémonies religieuses s'est terminée par une magnifique procession aux flambeaux. Nos pèlerins canadiens savent que c'est le plus pittoresque et le plus poétique des spectacles.

La procession part de la Grotte, gravit la rampe gauche, passe devant la basilique supérieure, redescend par la rampe droite, enveloppe toute l'esplanade de ses immenses anneaux, pour venir enfin fondre ses méandres lumineux en une mer de feu devant l'église du Rosaire.

La triple basilique, illuminée par des milliers de lampes électriques, se dresse dans la nuit comme le phare